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１．調査の方法 

 

①調査対象  番組をご覧いただいた方 

 

②回答方法  メールまたは郵送、FAXによりアンケート用紙を送付 

 

③調査期間  令和４年２月 12日（土）～２月 28日（月） 

 

 

２．回答状況 

 

回答数 ２５通 

 

 

３．調査項目 

 

問１  あなたの年齢 

問２  あなたの性別 

問３  あなたのお住いの場所 

問４  この議会報告会の開催を何で知りましたか。 

問５  報告の内容は分かりやすかったですか。 

問６  番組の長さはいかがでしたか。 

問７  今後のテレビ放送についてどのように思われますか。 

問８  放送番組〝松江市議会レポート〟についてのご感想をご記入ください。 

問９  議会を議場で傍聴したことがありますか。 

問 10 議会中継をご覧になったことがありますか。 

問 11 松江市議会や議会運営、議会報告会についてご意見などがありましたら 

ご記入ください。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

【問４】その他 

・知人の紹介（２人） 

・子（１人） 
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【問１】あなたの年齢 

 ２０歳未満 ０人 ０％ 

 ２０歳代 ０人 ０％ 

 ３０歳代 １人 ４％ 

 ４０歳代 ５人 ２０％ 

 ５０歳代 ２人 ８％ 

 ６０歳代 ９人 ３６％ 

 ７０歳代 ５人 ２０％ 

 ８０歳以上 ３人 １２％ 

 計 ２５人 １００％ 

【問２】あなたの性別 

 男性 ８人 ３２％ 

 女性 １７人 ６８％ 

 計 ２５人 １００％ 

【問３】あなたのお住まいの場所 

 橋北 １５人 ６０％ 

 橋南 ９人 ３６％ 

 未回答 １人 ４％ 

 計 ２５人 １００％ 

【問４】この議会報告会の開催を何で知りましたか。（複数回答あり） 

 市報松江 １人 ４％ 

 市議会ホームページ  １人 ４％ 

 議員の紹介 １２人 ４６％ 

 ケーブルテレビ ９人 ３５％ 

 その他                                     ３人 １２％ 

 計 ２６人 １００％ 



 

【問５】上記を選んだ理由がありましたらご記入ください。 

・もう少し簡潔で良いと思います。 

・各委員会の紹介があったこと。報告（事業等）も分かりやすかった。 
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【問５】報告の内容は分かりやすかったですか。 

 分かりやすかった ２１人 ８４％ 

 分かりにくかった ０人 ０％ 

 どちらでもない ３人 １２％ 

 未回答 １人 ４％ 

 計 ２５人 １００％ 

【問６】番組の長さはいかがでしたか。 

 ちょうどよい ２１人 ８４％ 

 長い  １人 ４％ 

 短い １人 ４％ 

 どちらでもない １人 ４％ 

 未回答 １人 ４％ 

 計 ２５人 １００％ 

【問７】今回初めて議会報告会をケーブルテレビで放送しました。 

今後のテレビ放送についてどのように思われますか。 

 続けたほうがよい ２２人 ８８％ 

 なくてもよい ０人 ０％ 

 どちらでもない ２人 ８％ 

 未回答 １人 ４％ 

 標本数 ２５人 １００％ 



 

 

 

【問９】あると回答した人の回数 

・１回（４人） 

・２回（４人） 

・１０回（１人） 
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【問８】放送番組〝松江市議会レポート〟についてのご感想をご記入ください。（放送時間帯など） 

・放送後もＹｏｕＴｕｂｅのアーカイブで視聴することが出来てよかったです。 

・対面式でない分、３０分の放送時間は長いと思います。 

・全体的に硬い印象を受けました。 

・深夜の時間帯は見る人がどれくらいおられるのかが疑問ではありますが、全体のレポートの長さが

どれも簡潔でわかりやすくてよかった。 

・土砂等撤去事業や災害とコロナ対応で保健師さんが大変だった事、北公園のミニ遊園地のリニュー

アルと直営化、プレミアム飲食券の事などに関心を持った。 

・議会で決まった事がとても分かりやすかったです。今まで自分の生活とはかけ離れた会議だと思っ

ていましたが、とても身近な事だとわかりました。 

・今まで関心がなかったが、テレビをつけると自然に目に入り、聞くことが出来て良かった。議員さん

の顔がよくわかる。 

・録画して見るので放送時間の告知もして欲しい。放送回数は今回のとおりで良い。（要望）委員会全

体の構成人数が最初のところで書いてあると良い。 

・８８歳でいつもテレビを見ています。目が見えにくいのでテレビの一番前に座り音を聞いていまし

た。とてもわかりやすくて良かったです。 

・何度も繰り返し放送されたことで、視聴の機会を選ぶことができよかった。結局タイムリーには難し

く録画したが。 

（その他） 

・市長さんの決断は画面上でよく理解できました（言葉で表現しておられたから）。他の議員の方につ

いては、市長の負託を受けておられ、結果については納得はいたしましたが、せめて賛成（この場合

は反対というべきでしょうか）をされる代表の方だけでも意見を述べられる場面があれば、と思い

ました。 

【問９】議会を議場で傍聴したことがありますか。 

 ある ９人 ３６％ 

 ない １６人 ６４％ 

 標本数 ２５人 １００％ 
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【問１０】議会中継をご覧になったことがありますか。（複数回答あり） 

 ケーブルテレビ中継をみた（生中継・再放送） ２０人 ７７％ 

 インターネット（ユーチューブ配信）をみた １人 ４％ 

 議会ホームページで一般質問をみた １人 ４％ 

 みたことがない ４人 １５％ 

 計 ２６人 １００％ 

【問１１】松江市議会や議会運営、議会報告会についてご意見などがありましたらご記入ください。 

・幅広い年代の方が魅力を感じる松江市議会、松江になる事を期待しています。 

・せっかくマーブルＴＶでやるのだから、アナウンサーとＱ＆Ａ方式でやってみても面白いのではな

いかと思いました。 

・市民の意見をしっかり聞いて行政に届けてほしい。行政のチェック機関としての役割をしっかり果

たしてほしい。 

・市長が使うプロンプターを使っても良いのでは？出演者の目線が気になりました。 

・昨年の加賀地区大規模火災では、議員の皆様には大変お世話になりました。今回のご報告にもありま

したが、予算の執行についても迅速に対応していただきました。地区民の一人として心より感謝申

し上げます。ありがとうございました。今回の放送はとても良い試みです。図や写真をできるだけ取

り入れていただくとよりわかりやすくなります。 

・松江市議会についての設問とは少し離れるかもしれませんが、世界、国の動きはテレビ、新聞等で即

日知る事ができますが、県、市、町など身近に近くなるほど動きを知る機会が鈍くなるように思いま

す。（これは年寄りの戯言かもしれません） 


